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Zitat von Heinz

Hallo Holger,

ich glaube, dass ist ein guter Hinweis. Unabhängig, ob Geländereifen oder nicht, die
Reifenbreite dürfte sich durchaus nicht nur im marginalen Bereich auf die
Höchstgeschwindigkeit auswirken. Das gleich gilt ja auch für den Verbrauch. Je breiter,
desto höher ist der Verbrauch. Deswegen kommt für mich ganz persönlich immer nur
die empfohlene Reifenbreite in Frage. 255 beim V8 ist für mich genug, alles andere ist
mir zu breit und zu unkomfortabel.

gruß
Heinz

Das möchte ich mal bestätigen. Ich hatte früher auch immer gerne mal die "besonderen" Reifen
drauf, musste aber feststellen, dass keinerlei Verbesserungen festzustellen waren. Eher ging
der Verbrauch nach oben bzw. der Fahrkomfort hat deutlich nachgelassen.
Den einzig möglichen Vorteil der Breitreifen sehe ich im sportlicheren Kurvenfahrverhalten im
Grenzbereich auf bestem Strassenbelag, und in diesen Bereichen bewege ich mich inzwischen
gar nicht mehr. Alle anderen Fahrzustände sind dafür meiner Meinung nach nur nachteilig.

Seitdem ich immer die vom Werk vorgesehene Standardbereifung (immer die kleinste  )
fahre, habe ich an meinen Autos im Bereich des Fahrverhaltens etc. nix mehr zu meckern
gehabt.
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